

30/12/2024

## **Antofagasta: Fiscalía formalizó a conductor detenido con 57 kilos de ketamina en polvo**

En prisión preventiva por peligro para la seguridad de la sociedad quedó un imputado chileno, tras ser formalizado por la Fiscalía de Análisis y Criminalidad Compleja de Antofagasta por el tráfico de 57 kilos 225 gramos de ketamina.

Según se expuso durante audiencia desarrollada hoy, el día 29 de diciembre, en circunstancias que personal de carabineros de OS7 realizaba fiscalizaciones en la garita La Negra, detecta la presencia de un furgón marca Peugeot, el cual, al ser controlado, de inmediato es marcado por el can detector “Fucsia”.



Con este antecedente, el personal policial realiza una revisión del vehículo, encontrando bajo el asiento trasero del furgón un habitáculo en cuyo interior el imputado transportaba 77 paquetes contenedores de una sustancia en polvo que resultó ser ketamina.

El Fiscal Regional de Antofagasta, Juan Castro Bekios, explicó que la ketamina es un anestésico de uso médico y veterinario, el cual, debido a sus efectos alucinógenos, es comercializado ilegalmente por organizaciones criminales para consumo no regulado o bien para su combinación con otras drogas.

“Además, la ketamina es uno de los componentes principales del tusi o cocaína rosada, que es una droga muy peligrosa cuyo consumo, lamentablemente, va en alza en nuestro país y en el mundo”, declaró el persecutor.

Castro Bekios destacó asimismo que este año las incautaciones del ketamina en la región aumentaron en más de 200%, lo que constituye una alerta respecto a la actividad ilícita que se puede estar dando en torno a este producto.

Respecto a la situación del detenido, tras su formalización por parte del Ministerio Público, el Juzgado de Garantía dispuso su prisión preventiva y un plazo de investigación de 100 días.